
6. Februar 2019 

Es kommt auf euch zu 

Meine Kinder, immer wieder passiert es, dass ihr im Nachhinein sagt: "Das war doch kein Zufall, das war 

Absicht!" Genauso ist es, Meine Kinder! Alles, was für euch wichtig ist und in eurem Lebensplan für euch 

vorgesehen ist, kommt auf euch zu. Das heißt: Ihr könnt dem nicht entfliehen, selbst wenn ihr "ans Ende 

der Welt" flüchtet. So ist es auch mit Menschen, die aus Resonanzgründen dieses und jenes noch erfüllen 

müssen, damit es einen Ausgleich auf der Resonanzebene gibt. Aber der nächste Aspekt ist genauso 

wichtig, denn das, was auf euch zu kommt, wenn ihr euch etwas wünscht oder ankündigt, etwas machen 

zu wollen. Auch hier ist das Resonanzgesetz natürlich auch mit im Spiel, salopp gesagt und deshalb 

geschehen auch oft sogenannte "Wunder". Ein Haus beispielsweise, welches für eine bestimmte Familie 

sein soll, wird diese Familie auch bekommen und wenn die Umstände davor noch so schwierig erscheinen. 

Wer jetzt bewusst durchs Leben geht und auch auf die Feinheiten und Nuancen achtet, die das Leben so 

mit sich bringt, wird viel von dem verstehen, wie intensiv in pausenloser Liebe, Meine Logistik geistiger 

Art, funktioniert. Deshalb ist es immens wichtig, immerfort das absolute Vertrauen in Meine Liebe und 

Hilfe zu haben, denn dann kann Ich Meine, Mir treuen Kinder, auch richtig lotsen und führen. Amen. 

 


